

こんにちは 飯島和子です



富士見1-5-3-406

(3222)7783 Eメールアドレス kazuko4685@yahoo.co.jp

125 ' 11 , 5 , 31

「災害に強いまちづくり」のために

公約実現に向けてスタート

五月二四日に臨時区議会が開かれ、新しい体制がまきました。みなさんと力をあわせ、公約実現にむけて頑張ります。

党区議団の所属は

* 木村

議会運営委員会

企画総務委員会

災害対策特別委員会

消防団運営委員会

* 飯島

環境文教委員会

旧庁舎跡地の活用に

関する特別委員会

景観まちづくり審議会

防災計画の見直しを

現在の区防災計画は、「震度六強」を想定して作られています。

東京に震度七の地震が起らない確証はありません。

「想定外」ということのないように、最高ランクの「震度七」を想定したものにすることがあるのではないのでしょうか。

また、「計画」が強調す

る「自助」「共助」によって、「公助」である自治体の責任があるそかになつては困ります。日頃の情報提供や啓発、支援も大切なことです。現実対応ができる「計画」の抜本見直しが急がれます。

防災無線の改善など緊急対策を

防災無線は場所によって放送している内容が聞こえない。「ガンガン響きすぎて迷惑」など、苦情が多数あります。どこでも正確に聞こえるよう、改善が求められています。

また、地震によつて、窓ガラスやタイル、壁、看板などの落下物や、家具の下敷きでケガがあつては困ります。

被害を防ぐためにビル落

福祉ネットワークの強化

被災地では、医療・介護・保育の施設と人材が、災害から住民のいのちを守るために、決定的な役割を果たすことが明らかになりました。

福祉の基盤を中心にしたネットワークの強化は、「二次被害」を防ぐ力になります。区がその充実をはかつてこそ、「安心なまちづくり」といえると思います。



三崎町(3月末)

聞クニ...

未だに収束の目途が立たない原発の事故は「二重の人災」と指摘されています。

地震と大津波の可能性があり得ると言われていたにも関わらず、その対策が不十分だったことと、事故が起こつてからの初動の対応が適切でなかったことです。

地震大国に原発が五四基もあること自体が異常な上、「危険なモノ」という扱いがされていないことに世界からも批判の声があがっています。

原発推進で利益を得る企業と政治家たちによる「安全神話」は計り知れない被害と犠牲を生み出してしまいました。

「危険性」を指摘する声にも耳を傾ける姿勢で臨むことは、原発だけでなくすべてに必要なことだと、改めて思いました。

「原発ゼロ」にむけて 自然エネルギーに転換を

福島原発から避難の子どもたちに教育的配慮を

党区議団が区長に要望書提出

原発事故のために、七〇〇名余りの方が旧グラウンドプリンスホテル赤坂で避難生活を送っています。この中には、区内小中学校に転入学したお子さんも二八名います。期限は六月末までですが、事故の収束は目途がついていません。一学期終了を目前に転校を強い

放射線量の測定位置が改善されます

新宿で測定された放射線量が毎日発表されています。これは、文部科学省が地上十メートル以上で測定したものです。東京都の測定は地上十八メートルです。党都議団は、五月六日から二十五日まで専門家の協力をえて、都内一・二八箇所ですべての測定を行いました。その結果は、国や都の測定値を大幅に上回っています。日大専任講師の野口邦和さんは「放射線量は地上から遠くなるほど低くなる。都是一メートルで測定すべき」と述べています。党都議団が東京都に申し入れた結果、一ヶ所地点の測定に改めることになりました。

原発問題を考える

学習会

日時 6月23日

場所 明治大学
研究棟4F

講師 野口邦和さん

資料代など 500円
(学生は無料)

主催 千代田九条の会

余震が怖くて眠れません

余震はいつまで続くのでしょうか。夜中にまた揺れたら・・・と考えると、怖くて眠れません。もうトシだから、と思っていても、「生きていたい」と願う証拠と思うとおかしいですね。

こんな時、気楽にショートステイができる所があれば安心です。

(三崎二・Aさん)

電気料金値上げは責任逃れ

原発事故を理由に電気料金を値上げするなんて言うのはドレイ。



だって、「オール電化」なんて電気を売りまくった上、安全対策さぼっての事故でしょ。それこそ「自己(事故)責任をとって」と言いたい。

(神保町)

一・Bさん)

原発推進の責任は自民党にも

原発事故の責任は自民党にもあるのに反省のかけらもないし、民主党は内部で「タラサ」。

今、急ぐことは事故の収束と、被災者の生活支援だと思う。これを真剣に取り上げているのは共産党だけということが国会討論をみてよくわかりました。

(富士見二・Cさん)

みなさんのご意見をお寄せください

